

### Escuela de Arte



El centro educativo surgió en el año 1987 para la educación de niños con estrabismo y ambliopía con el nombre Escuela Provincial “Los Pioneritos”, que mantiene hasta la actualidad, desde el año 2000 se amplió como centro interno atendiendo además ciegos y baja visión, incluyendo todas las discapacidades visuales. En el 2011 con la nueva división política administrativa de la anterior provincia La Habana en Mayabeque y Artemisa, la escuela asume el reto educativo de niños sordos e ipoacúsicos. La atención médica es una particularidad especial de la institución que contribuye a mejorar la calidad de vida de los infantes según su patología. En el 2016 abre sus puertas a la inclusión educativa a través de la constitución de la Escuela Profesional de Arte de Mayabeque donde se forman los futuros músicos profesionales de la provincia. La cual se encuentra en este curso escolar 2019-2020 en su cuarto curso dentro de los espacios arquitectónicos del centro “Los Pioneritos” con dos carreras largas (violín y piano) y nueve carreras cortas (guitarra, laúd, tres, flauta, clarinete, saxofón, trompeta, trombón y percusión,) del nivel elemental de la enseñanza artística.

El impacto social de nuestra Escuela de Arte ha sido impulsado desde el vínculo con diferentes instituciones culturales y artistas del territorio. Desde esta óptica el trabajo se ha venido fortaleciendo con la presencia y participación de nuestros alumnos en eventos, actividades y programas que han sido organizados por las Direcciones de Cultura en la provincia, por la Casa de la Décima, por la UNEAC, la Sociedad cultural “José Martí”, proyectos comunitarios del territorio, entre otros.

## Enseñanza

Categoría: Enseñanza -Cultura

Creado: Martes, 05 Mayo 2020 17:47

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 2375

---



Como parte de la proyección artística del centro se han conformado un total de 8 unidades artísticas que se presentan en galas, giras por centros educativos, actos políticos y actividades culturales en la comunidad en la que está enclavada la escuela.

### **EVENTOS EN LOS QUE HAN PARTICIPADO NUESTROS ALUMNOS**

- Participación en evento Nacional de Bibliotecas.
- Opening del Festival Provincial de Casas de Cultura.
- Concierto Didáctico con el grupo "Makuta Flow".
- Participación en el Programa Infantil "Doble Clic".
- Participación en la Gala Artística en homenaje a Fidel.
- Velada por Fidel en Asamblea Provincial del Poder Popular.

## Enseñanza

Categoría: Enseñanza -Cultura

Creado: Martes, 05 Mayo 2020 17:47

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 2375

---

- Acto por la Jornada del Educador.
- Asalto de amor a profesores jubilados
- Asalto de amor a delegados del Poder Popular y asambleas de rendición de cuentas
- Participación en Evento Provincial de Formación Vocacional.
- Actividad en la Fiscalía Provincial.
- Cierre de la marcha de las antorchas en Bejucal.
- Acto de recibimiento a la visita del Consejo de Estado.
- Actividad cultural para los damnificados de las inundaciones en Batabanó.
- Presentaciones en espacios fijos de Bejucal, San José y Güines.
- Presentación en Festival de Música Clásica en Casa de la Cultura de Bejucal.
- Gala Nacional en Clausura de la Olimpiada Internacional de Física en el aula Magna de la Universidad de La Habana.



## Enseñanza

Categoría: Enseñanza -Cultura

Creado: Martes, 05 Mayo 2020 17:47

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 2375

---

